

# 青色防犯パトロール実施者研修

平成 29 年 9 月 30 日

- 日 時：平成 29 年 9 月 28 日（木） 13:30～14:30
- 場 所：御前崎渚の交番
- 受講者：増田、松下、川口、蓬台、安西、高塚、佐久間

普段から行っている沿岸パトロールであるが、これを実施するにあたり、パトロールメンバーは県警から青色防犯パトロールの実施者として認定を受ける必要がある。前回の実施から数年が経過し、メンバーも入れ替わっているということで、今回、改めて青パト実施者研修を受けることになった。

菊川警察署（菊川防犯協会）から 2 名の方に渚の交番へ来ていただき、講習を実施していただいた。内容としては防犯パトロールの目的や実施者の心構えなどの基本的な事項を確認し、実施時の注意点や様々な事例などの説明を受けた。その後、動画でそれらの内容を改めて確認した。

防犯協会の担当の方からは、特に沿岸線は海浜利用者（サーファーや釣り人など）が人気のないところへ車両を止めて、そこから離れて活動するケースが多く、車上狙いに合いやすい状況となるため、遠州灘の沿岸線ではこれまでも車上狙いが多発しているとのこと。我々が沿岸パトロールを実施しはじめてから目に見えて件数が減少していて感謝しているとの言葉をいただいた。とはいえ、やはりゼロになっているということではないようで、先月も 1 件、浜岡方面の沿岸部で窓ガラスが割られたケースがあったとのこと。

今後、パトロールを実施するにあたっては少しでも「おかしいな」と思ったら、ささいなことでも報告してほしいとのだった。我々も日々のパトロールで漫然とすることなく、海浜利用者に積極的に声掛けをしながら市内沿岸部の安全を見守っていけるよう努めていきたい。

